
 

 

 

 

【令和７年度はじまる】 

 今年度より塩田中学校の校長として赴任しました 宮﨑武司 です。前任校は有田町立有

田中学校でした。塩田中学校は初めての勤務となります。どうぞよろしくお願いします。 

 令和 7年度始業式で 3年生・2年生に伝えたこと、入学式で新入生に伝えたことの概略

を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 唐泉山を仰ぎみて 

嬉野市立塩田中学校 

「学校だより N o 1 」 

令 和 ７ 年 ４ 月 ３ ０ 日 

文責：校長  宮﨑武司 

 
       「心豊かに ともに 伸びる」 

～ 仲間とともに伸びる 教師とともに伸びる 保護者・地域とともに伸びる ～ 

学校教育目標 

〔始業式〕 

塩田中学校のスローガン、『学校は「楽しい」ところ 学校は「学ぶ」ところ 

学校は「鍛える」ところ』です。４月から塩田中学校の校長となったため、私なり

にこのスローガンについて考えてみました。 

「楽しい」 

授業がわかると楽しい。できなかったことができるようになると楽しい      

友達と良好な関係だと楽しい。クラスが一致団結して、活動しているとき楽し

い。そして何かをやり遂げたとき楽しい。 

「学ぶ」 

授業、行事で学ぶ。 

  授業では、教科の新しい知識や考え方、表現方法、学び方、勉強の仕方などに

ついて学ぶ。 

  行事では、協力することについて、周囲の人との接し方など。 

学ぶことで自分自身の可能性が広がる。 

「鍛える」 

心と体を鍛える、心の成長や技術の向上、人間関係、知識や思考力の向上など

を鍛える。 

 

『学校は「楽しい」「学ぶ」「鍛える」ところ』というのは、その人によって、

場面によって、時期によって捉え方が変わってきます。いろいろな捉え方がありま

す。そのため、何のためにするのかを意識して行動してほしいと思います。そし

て、自分自身を磨いてください。友達と協力しながらお互いが成長してください。 

また、「人と比べて自分ができないという比較ではなく、1ケ月前の自分、あるい

は３ヶ月前の自分と比べて成長したのかどうか」が重要であり、途中で投げ出さ

ず、諦めないでください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

【生徒会長・副会長との話】 

 先日、生徒会長と副会長と話す機会を設けました。生

徒会の目標やどんな学校にしていきたいのか、そのため

にどのような活動をするのかを知りたくて話を聞きまし

た。 

 生徒会のスローガンは「Be Stars」～ 一人ひとりが

主人公!! 個性輝く塩中生 ～。 

「生徒一人ひとりがみんな輝いてほしい。みんなが中 

心となって活動してほしい。特定の人が目立つ学校では

なく、だれもが活躍できる学校にしていきたいです。」

と話してくれました。そうなるように生徒会では話し合

い、企画を立てている最中です。話し合っていることが

実現するためにはどうしたらいいのか考え、そして先を

見通した計画が必要です。また、多くの人との交渉も必 

要になってきます。 

生徒会の皆さんがどのように進めていくのか楽しみです。 

【PTA総会・授業参観】 
 4月 25日（金）の PTA総会と授業参観にたくさんの保護者の方が来校していただき

ました。ありがとうございます。110名程度の参加でした。 

 授業参観は、1年生「あいさつ」、2年生「ネット上のコミュニケーション」、3年生

「思いやり」についての授業でした。3年生の授業の感想を紹介します。3年生の教材は

「電車の中で」でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 授業で学んだこと、考えたことが実践できることを期待しています。 

〔入学式〕 

皆さんが「学びたいこと」「やってみたいこと」をぜひ取り組んでください。一人

ではやり遂げることが難しいことでも、友達やクラス全員、あるいは先生方とともに

それを成し遂げ、これから生きていく上で必要な力をつけることができるようにして

いきましょう。 

そして、「思いやり」を持って「お互いを認め合い、支え合い、高め合う」ことが

できれば、皆さんが持っている力がより発揮でき、地域の方に誇れる、応援される塩

田中学校を作り上げることができると思っています。 

〔生徒会長・副会長〕  

〔生徒会スローガン〕 

〇今日の授業を通して、「こころ」は見えないけど、「心遣い」は見えるとCMで言っていて、私

も中学校生活の中で困っていたり、悩んでいたりしている人がいたら、助けるという思いを形と

して行動していこうと思いまいした。自分の思ったことを行動として表せる人はすごいと思いま

した。 

〇相手の気持ちを考えることは大切だが、考えすぎて行動に移せないよりは本人に尋ねるなどして

思いやりを行動に移した方がいいと思った。 

〇私が電車の中で、A さんたちのような立場だったら、今までは A さんのようにためらっていた

かもしれないと思いました。でも、考えているだけでは相手に伝わらないし、何も変わらないの

で、どんな結果になるかわからなくても、行動していくことが大切だなと思いました。 


